LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | DIMANCHE 2 FÉVRIER 2020 | 9

DU RHÔNE

VIENNE Un chiffre en légère baisse par rapport à 2018

1 550 naissances à l'hôpital en 2019

En 2019, 1512 accou-chements ont eu lieu à la maternité de l'hôpital Lucien-Hussel à Vienne. Cela représente 1 550 bébés (avec 38 paires de jumeaux): 805 garçons et 745 filles.

Un léger recul de 1,3 % par rapport à 2018 (1 493), mais un chiffre, selon la direction, « dans la moyenne des maternités faisant partie du réseau périnatal Aurore ». Il s'agit de l'Association des utilisateurs du réseau obstétrico-pédiatrique régional, qui regroupe un ensemble d'établissements publics et privés en Auvergne-Rhône-Alpes, dont 24 maternités.

Peu d'interventions obstétricales

La maternité de Vienne est classée en type 2, ce qui

Alice / Mia / Louis (15) Lola (11) Léo Julia Raphaël Chloé GARÇONS FILLES Source : Centre hospitalier de Vienne

Les prénoms les plus donnés en 2019. Suivent Adam, Liam, Arthur, Mohamed, Côme, Gabriel et Maël pour les garçons. Pour les filles, Anna, Juliette, Lou et Rose.

On peut noter que 19 % des accouchements ont été réalisés par césarienne (20 % au niveau national).

Là où la maternité se distingue, c'est au niveau des interventions obstétrica- ter contre », constate le dilui permet d'accueillir des les. Les épisiotomies con-recteur, Christian Dublé. nourrissons prématurés et cernent 8 % des accouche- Qui dit recevoir de nom-

des grossesses difficiles. ments (15 % au niveau breux courriers positifs national) et les extractions instrumentales (forceps et spatules) représentent 8 % des naissances (10 % au forts ont été faits pour lut-

concernant la maternité: « Nous avons beaucoup de lettres de remerciement, des témoignages de jeunes niveau national). « Des ef- parents qui ont été bien pas éligibles. Parmi les paaccueillis », note le directeur.

Il faut dire que le service a dique l'hôpital. évolué, en accompagnant

de mieux en mieux les mères, avec la mise en place de services complémentaires, comme le yoga prénatal ou l'acupuncture. Le Prado, Programme de retour à domicile, est un dispositif de l'Assurance-maladie qui permet aux femmes d'écourter leur séjour à l'hôpital. Il est appliqué depuis plus de trois ans à la maternité et connaît un bon écho auprès des mères qui le demandent.

Ainsi, du 1er janvier au 31 octobre 2019, 625 sorties précoces ont été enregistrées dans le cadre de ce dispositif. Cela représente environ 50 % des accouchements, sachant que toutes les patientes ne sont tientes éligibles, plus de 90 % sortent en Prado, in-